

Obras de Juan de Dios Vial Larraín

Señor Director:

Hace más de dos años la familia de Juan de Dios Vial Larraín me solicitó, con acuerdo de la Universidad de los Andes, en la cual me desempeño como profesor, asumir la responsabilidad de preparar una edición revisada de sus obras fundamentales.

En lo posible, la tarea debía estar completada para la ocasión del centenario del autor, que se cumplió el pasado 10 de agosto.

La edición, en cuatro volúmenes, fue patrocinada por tres universidades y publicada por la editorial EUNSA. Como es de dominio público, la presentación que iba a realizarse el pasado día 7 no pudo llevarse a cabo, a causa de una infeliz concatenación de sucesos.

Más allá de esta circunstancia, quiero agradecer, de todo corazón, a las personas y las instituciones que me confiaron esta tarea, que ha demandado trabajo y dedicación durante un tiempo prolongado. En lo personal, y como residente extranjero que tanto debe a este país, ha sido un honor poder contribuir, siquiera modestamente, a subrayar la vigencia de un autor que, como nadie duda, ocupa un lugar importante en la historia intelectual de Chile en el siglo XX.

ALEJANDRO G. VIGO